

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System: Sukses Membangun Kemitraan dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 12, 2024 - 11:17



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System: Sukses Membangun Kemitraan dengan Warga

Dalam sebuah inisiatif yang bernuansa kebersamaan dan kemitraan, Bripka Dian Wihardani dari Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Rabu, 12 Juni 2024, mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai.

DDS ini bukanlah sekadar kunjungan rutin, tapi merupakan momen penting untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat. Tepat di Kp. Ancaen, Ds. Hegarmanah, Bripka Dian disambut hangat oleh warga, menandakan antusiasme dan dukungan mereka terhadap upaya pemeliharaan keamanan di lingkungan mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dian memberikan serangkaian himbauan yang tidak hanya mengedepankan keamanan, tetapi juga keterlibatan aktif warga dalam menjaga lingkungan mereka:

1. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan Lingkungan:** Warga dihimbau untuk menjadi agen perubahan dalam menjaga keamanan di sekitar mereka.
2. **Koordinasi dengan Bhabinkamtibmas:** Jika ada kendala atau informasi penting seputar keamanan, Bhabinkamtibmas siap memberikan bantuan. Kerjasama antara masyarakat dan aparat kepolisian menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman.
3. **Meningkatkan Kewaspadaan:** Kesadaran akan situasi sekitar menjadi fokus utama, agar semua pihak bisa bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban.
4. **Bhabinkamtibmas Sebagai Konsultan Solutif:** Dalam upaya menciptakan situasi aman dan kondusif, Bripka Dian menawarkan diri sebagai konsultan solutif baik bagi masyarakat maupun pemerintah setempat.
5. **Peran Orang Tua dalam Pencegahan Kriminalitas:** Himbauan khusus diberikan kepada para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB, sebagai langkah preventif dalam mencegah kejahatan jalanan.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan penuh kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan warga. Hal ini menandakan keberhasilan dalam membangun kemitraan yang kuat dan berkelanjutan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Hegarmanah.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyampaikan apresiasi atas dedikasi Bripka Dian dalam menjalankan tugasnya dengan baik, dan berharap semangat kolaboratif seperti ini terus terjaga demi terwujudnya masyarakat yang aman dan sejahtera.